

Unit Lalu Lintas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Gatur Lalu lintas antisipasi Kemacetan

Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID

Mar 1, 2024 - 21:18



Unit Lalu Lintas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Gatur Lalu lintas antisipasi Kemacetan

unit lalu lintas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi. Mulai pukul 07.00 WIB, tepat di simpang Stasiun Parungkuda hingga Pasar Parungkuda, ketiga personil terlatih mereka bertindak sigap mengatur arus lalu lintas yang rawan kemacetan.

Dibawah komando Aipda April, Panit I Lantas Polsek Parungkuda, serta dibantu oleh Aipda Bahari dan Bripka Purba, kegiatan tersebut berlangsung dengan penuh dedikasi.

Tak hanya sebagai rutinitas semata, pengaturan arus lalu lintas ini menjadi momen penting bagi masyarakat Parungkuda. Dengan penuh perhatian, mereka

memastikan jalanan dari dan menuju Bogor maupun Sukabumi tetap lancar dan aman.

Hasilnya? Mereka berhasil meraih kesuksesan besar. Arus lalu lintas di Pasar Parungkuda dan Simpang Stasiun Parungkuda berjalan lancar tanpa hambatan berarti. Kondisi ini membuat para pengguna jalan dapat melintas dengan nyaman dan tanpa stres akan kemacetan.

Kapolsek Parungkuda, Kompol Aah Hermawan, S.E., M.H., menyampaikan kebanggaannya atas pencapaian yang telah diraih oleh timnya. Melalui dedikasi dan kerja keras mereka, kawasan Parungkuda kembali terbukti sebagai lingkungan yang aman dan tertib dalam hal arus lalu lintas.

Dengan demikian, kegiatan pengaturan arus lalu lintas yang dilakukan oleh Unit Lalu Lintas Polsek Parungkuda hari ini berhasil memberikan kontribusi positif bagi kelancaran mobilitas masyarakat. Hal ini tidak hanya sekadar pencapaian rutin, tetapi juga menjadi bukti nyata akan profesionalisme dan komitmen Polsek Parungkuda dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayahnya.

Kami, sebagai masyarakat Parungkuda, mengucapkan terima kasih atas dedikasi dan pengabdian yang telah ditunjukkan oleh Unit Lalu Lintas Polsek Parungkuda. Semoga keberhasilan ini dapat terus dipertahankan dan menjadi inspirasi bagi semua pihak untuk selalu berkontribusi dalam menjaga ketertiban dan keselamatan bersama di jalan raya.